

Entrega de los V.



[Premios

de la revista
Auditoría Pública



El pasado 8 de abril la Sindicatura de Comptes de les Illes Balears organizó la entrega de los VII premios de la revista *Auditoría Pública* en Palma de Mallorca. El acto contó con la presencia de autoridades locales y autonómicas de la comunidad balear, además de miembros de los diferentes órganos de control externo y del Tribunal de Cuentas.



En esta ocasión el primer premio fue para el artículo “La calidad y los indicadores de gestión. Una experiencia práctica”, de Cristina Guevara, José Antonio Fernández-Heredia y José Luis Valdés de la Cámara de Cuentas de Andalucía.

El segundo premio correspondió al artículo “Empresas públicas autonómicas y endeudamiento fuera de balance”, de Roberto Fernández Llera, de la Universidad de Oviedo.

El tercero de los premio se otorgó a “La delimitación del ámbito subjetivo de aplicación de TRLCAP: especial referencia a las funciones del sector público (estatal)”, de Manuel Sueiras Pascual del Tribunal del Cuentas del Estado.

Además de la entrega de los diferentes premios, el acto se completó con una conferencia de Félix Pons titulada “El control externo y la identidad de la administración”, que por su gran interés reproducimos de manera íntegra en este número.

